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Justifica Lajous rezago en sistema de
fotocívicas

Grupo REFORMA
Cd. de México, México (04 noviembre 2022).- En lo que va del año se han aplicado 615 mil 668
fotocívicas; sin embargo, sólo el 8 por ciento de esos infractores han acudido a tomar los cursos de
capacitación, de acuerdo con Andrés Lajous, titular de la Secretaría de Movilidad (Semovi).

Durante su comparecencia, ayer en el Congreso Local, el Secretario mencionó que en el periodo de
2022, sólo 31 mil personas han asistido a cursos básicos y otros 18 mil a cursos intermedios.

Lajous justificó la diferencia al decir que los cursos son sólo para personas que acumulan más de 10
puntos en su licencias.

"Los conductores una vez que son infraccionados, no superan las dos infracciones, y es hasta la
tercera que inician los cursos, por eso la proporción no se traduce", detalló el funcionario ante los
legisladores.

Cuestionan condiciones del transporte público 

En su participación, la diputada Luisa Adriana Gutiérrez del grupo parlamentario de Acción Nacional,
cuestionó al Secretario por la condición del transporte público, los contratos con las aseguradoras del
Metrobús y por el dinero faltante de los parquímetros.

"Utilizar el transporte público en esta Ciudad se ha convertido en una historia de terror diaria para los
capitalinos, así como hay inundaciones, hay inseguridades, los trenes se caen", manifestó.

Sobre las caravanas registradas en la Ciudad, Lajous detalló que en el años se han remitido al
corralón a más de 10 mil motociclistas y se han aplicado alrededor de 60 mil 348 infracciones.

También se considera la implementación de una licencia diferente con base al tipo de motocicleta que
se quiera manejar, esto como medida para que los conductores no invadan carriles exclusivos de
bicicletas o del Metrobús.

Lajous hizo hincapié en que la Ciudad de México es una de las más conectadas del mundo, y que el
eje principal de la Secretaría es la integración de todos los sistemas de transporte, atender a quien
más lo necesita y disminuir los tiempos de traslado.

Además, el Secretario detalló el avance de las obras de infraestructura que se llevan a cabo en el
Sistema de Transporte Colectivo Metro, como el proyecto Metro-Energía, la renovación de la Línea
1 y sobre todo los trabajos en la Línea 12.

Sobre la finalización de la obra de reconstrucción de la Línea 12, el funcionario se limitó a decir que se
planea que esté lista para el final de esta Administración.
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